


senhor Guilherme Machado pelo belo trabarho e a sua equipe que tã9 bem conduz o nosso presídio

estadual. Falou que na semall& esteve_ .ã*oiencia com; rffi;ilrio 
'u,stino 

do Departamento do

DAER, como *.*ulã ãu .o*ir.ao de obras dessa casa juntamente com os seus colegas da comissão'

onde disse que saíram de 1á satisfeitos, e q.rã pediram prr. qrãt"*. r.i'or'- t'uualho melhor na Rs 357

e principalmente uma limpe ^ :?::::;;t, 
J a colocàção à*'- piutus' e tarnbém na RS 473 a qual está

anunciada pelo governador a construçã o de Zzk* *u* *"r*o àssim tem muito trecho de estrada de chão

e que seja feito r*"'ãrírienção. oirL'ãíJ9t;tpi"*uem reunidos com o seúor Adré Filamour da

Corsan, onde conto, ,on, a presença d;í;;;"' S:i:u: llt fbi quem começotl esse trabalho de extensão

de rede de água aqui em Lavras. do sul, e que iá esta^seni" Lit,i "*a 
extensão na localidade do Rincão

dos Biggi,e qu. ià at.nder mais 
"., 

;;;; ilu, :o (,#;i'i;*ílias' também a extensão de âsua na

Associação José Benito chiapera " 
u o*runo cerrito ;;i;ân*-u ÀÉro Indústria da senhora Elionete'

parabenizou os moradores da v,u or.i,r1.ilryll]:y "',u'"ulouda 
pãr eles' E disse que vai conversar

com o Vice-prefeito, para que seja dado uma atenção ó;;;i_,;iq"t ttt passava faiando que a Vila

Bulcão era o chão dele e as pessoas,iuou- que fazer., lilp*{..ól"t relataram que há um esgoto na

vira, e disse que *ir farardiretament. ,àÁã s,j*etario o. ôúiu, cadico para mostrai o local para que ele

possa resolver. Farou dos jogos .* no*rá^Ári"ipio * a* ã,,."aur.onr.guidas para o esporte' Falou que

estará na cerimônia de aúertura da s;;; Farioupilha, e disse que estamo* 'o*.:t 
tut-:t zerados de

covid-l9 em lavras, mas pediu puru q,t u* pt"o" não se aglomàrem e que se cuidem' Vereador Neto

viana _ pT desejou uma Boa tarde ã r"rnà.u presidente Eva Mesa, aos nobres colegas vereadores'

Assessoras da casa, aos pÍesentes do presídio estadual.. tniciou sua faia relatando da resposta do Pedido

de providências no 310 relacionados;;;;p" de futebol da vila Dr. Bulcão. Falou que irá entrar em

contato com as secretarias para recebe, o, ,áluto, dos trabalhos dessa semana. Disse que no sábado na

vila Isabel, uro*punhando os serviços da çarrulização e logo parabenizou a Secretaria de Obras e ao

Executivo por dar'ess a atençáo na víla Isabel, disse que tã reiterar alguns pedidos. Falou que entrou em

contato com a Secretaria de planejamento para acompanhar a Emenda Parlamentar destinado ao

calçamento das Ruas Erondida, Adilió Contti e a Soldado Renato Piveta todas essas emendas oriunda do

Deputado paulo Pimenta destinadas no ano de 2019 e conforme informações ainda não foram liberadas.

Falou que esteve tambem no Rincão do Saraiva visitando a localidade e pôde verifrçar que as maquinas

estão executando serviços e parabenizou mesmo passando por dias de chuvas. Relatou sobre uma virose
que as pessoas estavam comentando na cidade. E logo entrou em contato com a Fundação Hospitalar para

saber maiores informações. Convidou a comunidade para parliciparem das Hortas Comunitárias como
voluntários. Fez uma leitura de uma reportagem da BBCNEWSBRASIL/LONDRES. Vereador Nenê
Brito - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e aos presentes
da casa. Falou sobre seus pedidos de Informações apresentados em sessão e está relazendo eles
novamente e falou para o vereador Neto sobre a estrada do Rincão. E agradeceu ao Secretário de Obras
Cadico que foi realizado serviços na localidade do Lagoáo, e deixou seu agradecimento aos funcionários
que se deslocaram até lâ mesmo com o tempo ruim. E falou das respostas recebidas do Executivo que
poderia ser bem melhor do que esperávamos. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à
senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de Bancada. Iniciou sua fala
agradecendo a Deus por estarmos aqui e por mais uma tarde chuvosa e fria. Saudou o Senhor Guilherme
Machado Diretor do nosso Presídio Estadual de Lavras do sul, onde saudando ele saúda os demais
colegas de segurança presentes e que serão parabenizados pela Moção do Vereador Guto Bittencourt - pp
pelos relevantes serviços prestados pela nossa cidade e logo pediu para que a Mesa encaminhe uma
Moção de Pesar ao Arlei Apollo Ferreira que faleceu na cidade de Porto Alegre-rs, e que trabalhou no
Banrisul por um bom tempo. Disse que fica feliz em ver que não temos n.nhrrn caso de covd-l9 em
nossa cidade, mas deixou o lembrete a todos que usem mâscara, álcool gel e não aglomerem. Falou que
estará na Associaçã,o para a chegada da chama crioula, nesse dia chuvoso. Agradeceu ao Secretário de
Obras pelos os pedidos atendidos de tantos. Vereador Dimmy Alves - Progressistas - deseiou uma Boa
Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores, demais presefltes. Senhor
Guilherme Machado Diretor do nosso Presídio Estadual de Lavras do sul, e parabenizou pelos serviços
prestados a nossa comunidade. Disse que acompanhou no final de semana as benfeitorias da secretaria na
Vila Isabel bem como os demais colegas já comentàràrn. Falou do Pedido de Infornração no 213
apresentado em sessão referente à Estação de Tratamento da âgua do Ibare. Elogiou os colegas Renan econfisco pelas Indicações apresentadas sobre as lixeiras que também está sendo atendidas pelo
Executivo. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas ejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva
mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assistência Iniciou sua fala em nome do Senhor
Guilherme Machado parabenízou a todos os Agentes pelo dia de ontem. Deixou registrado



sobre sua Emenda Federal conseguida pelo Deputado Pedro Wesphalen no valor de R$ 238 000.00 paÍa a

realizaçáo de uma çancha de bocha oficial no Gnásio Municipal e o que sobrar será investido no Gnásio
de Esportes. Logo pediu para que o Assessor da Mesa fizesse a leitura da Moção e o Seúor Guilherme

usar a Tribuna Livre. Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa Tarde à senhora

Presidente Eva Mesa, aos demais nobres colegas vereadores, Assessoria da Casa e aos demais presentes.

Parabenizou o Diretor do Presidio Municipal Senhor Guilherme Machado e aos demais Agentes e falou
da importância da Segurança e cumprimentou a todos da equipe e ao Vereador Guto pela Moção. Disse
que as 17h30 a pedido da Presidente dessa Casa irá representar o Legislativo na chegada oÍicial da Chama

Crioula. Falou das sinalizações da ponte. Vereador Juliano Confiseo - Progressistas. Desejou uma Boa
tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas Vereadores, ao público presente. Parabenizou o Senhor
Guilherme Machado em especial o seu amigo Gabriel Contti e assim parabenizau a todos pelo trabalho
que fazem frente à Susepe. Disse que na data de hoje se inicia mais um festejo farroupilha e parabenizou
a todos os gaúchos. Falou do Pedido de Providências no 340 sobre o abrigo escolar que apresentou em

sessão. Falou sobre o bueiro da localidade do Lagoão. Também falou sobre a resposta da matéria do
vereador Neto Viana * PT. Deixou o reconhecimento ao secretário Cadico pelos serviços atendidos. Logo
A Presidente Eva Mesa pediu para que o Vereador Guto fizesse a eÍfiÍega da Moção e apos o Senhor
Guilherme usar a Tribuna Livre. Apos a fala do Senhor Guilherme, a Presidente e Vereadora Eva Mesa

- MDB deu as boas vindas a todos e parabenizov ao Guilherme e a todos os servidores, tambem
parabenizou o vereador Guto pela justa homenagem. E parabenizou a todos pelo dia de ontem dia do
Agente Penitenciário no Rio Grande do Sul. Também parabenizou o Colega e vereador Dimmy pela
passagem de seu aniversário ocorrido nadata do dia 10 do corrente mês desejando muita saúde junto a

sua familia. Agradeceu ao Vereador Rena Delabary - PP por ir representar essa Casa Legislativa na
cerimônia de abertura da semana farroupilha. Lembrou os colegas vereadores que no dia 2A de setembro
do corrente ano segunda-feira por ser feriado a sessão ardinitria será realizada no dia 2l terça-feira as
13:30 Ordem do dia: INDICAÇÃA 86/2A2l Que seja estudada a possibilidade do Poder Executivo, arravés da
Secretaria Competente, enviar à Câmara Municipal projeto de lei visando à instalação de CÂfUBRaS DE
YIDEOMONITORAMENTO em pontos estratégicos da cidade, preferencialmente próximas às escolas o praças
públicas.YEREADOR DIMMY ALVES -PP. Arovado por unanimidade. Consideraçôes finais: Vereador
Clemar Biaggi - PTB Disse que tem observado no decorrer das últimas sessões que cada vereador tem
um jeito de trabalhar. Disse que com a troca do Secretário as coisas estão andando mais rapidamente e
ainda parabenizou pelo trabalho que vêem fazenda. Desejou a todos os gaúchos uma ótima semana
Farroupilha e que todos se cuidem. parabenizou também o pessoal da chama que se disponibiliz ara para ir
buscar e ao senhor Valdeci e toda sua direção que estão conduzindo a Associação José Benito Chiapeta
Vereador I§eto Viana - PT desejou uma otima Semana Farroupilha e agradeceu ao convite e que todos
se cuidem e se vacinem e disse que essa semana segura nas visitas nos bairros e levando as respostas a
eles. E deixou registrado que entrará com oficio de pedido de retratação sobre a fala do Vereador Renan
na última sessão realizada nessa casa. E logo desejou uma boa semana a todos. Vereador Nenô Brito _PDT desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana farroupilha e que todos se cuidem. vereadorAdilson Seixas - PDT desejou uma otima semana, e que estará prestigiando a cerimônia da abertura dasemana farroupilha e logo agradeceu a fala. Vereador Dimmy Alves PP agradeceu a todos osvereadores pelo nível da sessão que foi hoje e quem ganha e a comunidade. Agradeceu a presidente pelacondução dos trabalhos Vereador Guto Bittencourt - PP parabenizau o colega Dymmi pelo seuaniversário, e que todos teúam uma ótima semana farroupilha e que ficou muito feliz pela Moção aosAgentes Penitenciários. Vereador Renan Delabary - PP parabenizou a Presidente da Casa Eva Mesapor conduzir tranqüila e harmônica e agregadora as sessões. Deixou os sentimentos a família do senhorArlei Apollo. Disse que na data que se lnlclA a semana farroupilha houve uma tragedia, onde vitimouAyrton Machado da famosa Cordeona Garotos de Ouro Disse que ficou honrado por representar a casalegislativa na abertura da semana farroupilha e logo desej ou uma otlma semana Farroupilha a todos e umaótima semanâ de trabalhos a todos. Juliano Confisco - PP Falou sobre a da água na pista noRodeio e parabenizou chegadao colega Vereador Clemar Biaggi - PTB pela audiência com o senhor AndreFilamour da Corsan Logo desej ou uma otima semana a todos, e uma ótima semana farroupilha. Avereadora Presiden te Eva Mesa- MDB Desejou uma ótima semana farroupilha a todos e que todosretornem para suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por enceÍrada a Sessão Ordinária.Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no(youtube). A senhora presidente agradeceu de todos e não havendo mais nada a tratadodeciarou encerrada a presente Sessão
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